

# Vermarktungszentrum eingeweiht

## Viehvermarktungsstandort Rotholz im neuen Glanz



**Buch in Tirol**

Von 2009 bis 2011 wurde das Vermarktungszentrum Rotholz modernisiert und generalsaniert. Dieses erstrahlte nun anlässlich der Eröffnungsfeier im neuen Glanz. Die Modernisierung umfasste in der ersten Baustufe den Grundkauf und die darauf umgesetzte Parkplatzerweiterung, in der zweiten Baustufe konnte die komplette Erneuerung und

Erweiterung des großen Melkstalles mit neuem Dach, Lager, LKW-Waschplatz, Tierwaschplatz sowie die Errichtung eines neuen Buffets umgesetzt werden. 2011 wurde die Modernisierung mit der dritten Baustufe, dem Neubau des Quarantänestalles, der Überdachung zur Versteigerungshalle und Gestaltung der Außenflächen abgeschlossen. Mit den Kosten von knapp über drei Millionen Euro blieb man mit sieben Prozent unter dem Voranschlag. Mehr über die Eröffnungsfeier in der nächsten Ausgabe.



**Modernisiert:** Das Viehvermarktungszentrum in Rotholz